

Ciudad de México, 17 de marzo de 2024  
Boletín 30/24

## **CLARA BRUGADA PROMETE HACER DE LA CIUDAD DE MÉXICO LA CAPITAL DE LA POLÍTICA SOCIAL Y DE DERECHOS**

- En el primer debate organizado por el IECM, la candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM destacó 10 puntos clave de su propuesta social
- Desenmascaró las cinco falsas propuestas del candidato del PRI-PAN-PRD.
- Llamó a la ciudadanía a no dejarse engañar en este proceso electoral, "por más que digan y firmen con sangre" los opositores que no retirarán los programas sociales

"Vamos ganando y vamos a ganar, la mayoría quiere que siga la transformación. Voy a gobernar esta ciudad para que siga siendo próspera para todos, con derechos y libertades, con más cablebús, más metrobús, mejor metro, más agua, más seguridad y más programas sociales", destacó Clara Brugada, candidata de la Coalición "Sigamos Haciendo Historia", durante su participación en el primer debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los aspirantes a la Jefatura de Gobierno.

De forma contundente, la candidata a jefa de Gobierno por Morena-PT-PVEM dejó claro el contraste entre su visión de derechos, libertades, bienestar y progreso para la Ciudad y la de su principal oponente político, quien representa retroceso y corrupción y privilegia sus negocios personales.

En su mensaje inicial, Brugada Molina destacó su compromiso de 40 años con la Ciudad de México y resaltó su labor en favor de los sectores más desfavorecidos desde su juventud. De igual forma, recordó los logros obtenidos durante su gestión como alcaldesa de Iztapalapa, la demarcación más poblada y compleja de la Ciudad, donde "logramos excelentes resultados que la gente reconoce".

La candidata dijo que representa al movimiento que luchó contra la corrupción y el saqueo del país, e impulsó la recuperación de recursos para programas sociales, pensiones para adultos mayores, becas educativas y obras públicas. Asimismo, señaló que "es un honor darle continuidad a la gran transformación que hizo Claudia Sheinbaum en esta ciudad".

En contraste, sostuvo, el candidato de la oposición encarna la corrupción de tres partidos, y cuestionó el que pretenda hablar de seguridad cuando Acción Nacional entregó el país al narco, o de honestidad y construcción de ciudad siendo representante del PRI y su corrupción, así como del cártel inmobiliario.

"Esta ciudad está fuerte y de pie. A ustedes se les cayó el negocio del cártel inmobiliario, se les cayeron toneladas de cemento en el Metro, y se les está cayendo tu candidatura, vas perdiendo y así te vas a quedar. ¿No se te cae la cara de vergüenza por aliarte con el PRI de Alito y Cuauhtémoc Gutiérrez?, recriminó Brugada Molina al candidato del PAN-PRI-PRD.

Respecto a su propuesta social, Brugada Molina destacó 10 puntos clave: Los tres nuevos pilares del Estado de Bienestar para el siglo XXI que consisten en Sistema Público de Cuidados, Ingreso ciudadano universal y Trabajo digno. Además, construcción de 100 nuevas Utopías y apoyo a los pueblos originarios, comunidades indígenas y afromexicanos; apoyo económico desde la cuna hasta los tres años; pensión universal a partir de los 60 años y apoyo a personas con discapacidad; becas para los estudiantes de universidad.

También, derecho a la cultura y la educación para que ningún joven se quede sin estudiar; más de doscientas mil acciones de vivienda social. cinco nuevas líneas de Cablebús, más Metrobús y ciclovías; salud y medicina, casa por casa, familia por familia, y una ciudad libre de violencia, con igualdad de género y diversidad sexual.

"Nosotros somos el movimiento del bienestar y la felicidad de la gente. La ciudad del humanismo mexicano. Vamos a tener una ciudad de diez y un gobierno que trabaje al cien como tú mereces, no de cinco como ellos quieren. Vamos a

construir el segundo piso de la transformación", resaltó.

Clara Brugada, delineó los puntos de su ambiciosa agenda social para la Ciudad, como el Sistema Público de Cuidados, que contempla la red más grande de centros de cuidado infantil, casas de día para personas adultas mayores y centros de rehabilitación para personas con discapacidad.

"Vamos a crear este sistema público de cuidados para atender con c de calidad, c de calidez y c de corazón.", agregó.

En relación con los espacios públicos, la candidata anunció la construcción de 100 Utopías en toda la ciudad, que se sumarán a las 12 que ya edificó en Iztapalapa, y que son grandes transformaciones del espacio público que recogen lo mejor del urbanismo social para ofrecer una variedad de instalaciones gratuitas para promover la cultura, el deporte, la recreación, el bienestar y los cuidados como derechos para todos los ciudadanos.

"Todo gratuito. No se cobra nada. Porque la cultura y el deporte son un derecho para ti", enfatizó.

En respuesta al candidato del PRI-PAN-PRD, quien cuestionó la construcción de Utopías y el tema del agua, Brugada Molina señaló que "hablar mal de Iztapalapa se oye a clasismo, se oye a que la cuarta parte de esta ciudad no está siendo bien dimensionada. Yo amo a toda la Ciudad de México y todas las desigualdades que hay son históricas y lo que hicimos fue combatirlas; y lo mismo pasa en la Benito Juárez, donde toda la infraestructura tiene que ver con un desarrollo urbano de hace mucho tiempo" y no resultados del gobierno de dicho candidato.

De igual forma, ante la pregunta de los moderadores sobre de dónde saldrán los recursos para llevar a cabo sus propuestas, la candidata morenista respondió que todas están sustentadas y han sido analizadas sobre lo que se tiene o no se tiene de recursos. Citó como ejemplo el programa "Mi Beca para Empezar", que será retomado por el futuro gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum, y de donde se puede obtener una parte del financiamiento para echar a andar el Sistema Público

de Cuidados.

En materia educativa, Clara Brugada destacó su compromiso con los jóvenes, prometiendo gestionar escuelas de tiempo completo, renovar la infraestructura educativa, construir tantas preparatorias como secundarias y tantas universidades como preparatorias, gestionar para eliminar el examen de COMIPEMS para que ningún joven se quede sin estudiar, crear una beca para universitarios y programa de vivienda social para juventudes.

"Queremos una juventud libre y llena de derechos. Con los jóvenes todo, contra los jóvenes nada", afirmó. "Vamos a seguir trabajando y mucho, en el tema de educación".

Clara Brugada develó las verdaderas cinco propuestas del candidato opositor, las cuales incluyen recortes del 60 por ciento al presupuesto de las estancias infantiles; creación y protección de la mafia de corrupción conocida como el cártel inmobiliario; reprobado en transparencia y con responsabilidades fincadas por la Auditoría Superior de la Federación; cero obra pública nueva y un gobierno machista que es más bien un "club de Toby".

Para finalizar su intervención en materia de Desarrollo Humano, Estado de Bienestar y Política Social, Clara Brugada aseveró que la Ciudad de México va a seguir siendo la capital de la política social y de derechos, y que para tener una ciudad de bienestar se necesita congruencia, misma "que no tiene el candidato del PAN".

"Mientras que nosotros decidimos hacer derechos los programas sociales, ellos votaron en contra de la pensión de adultos mayores y el apoyo a los jóvenes. Cuando Claudia Sheinbaum quiso elevar a rango constitucional el programa "Mi beca para empezar" ustedes no apoyaron, y aún así fueron derrotados. Él dice apoyar la diversidad sexual pero votó en contra del matrimonio igualitario. La propuesta de salario rosa no es ni salario, ni es rosa porque no es para todas", reprochó.

Brugada Molina, llamó a la ciudadanía a no dejarse engañar en este proceso electoral pues "por más que digan y firmen con sangre, nadie les cree, pretenden recortar los programas sociales y privatizar el agua. Eso es lo que quieren, pero no lo van a lograr", concluyó.

---ooo0ooo---